
"Banda  larga,  14  i  Comuni
della  provincia  di  Siracusa
interessati"
Sono 14 i Comuni della provincia siracusana interessati dalla
banda  larga:  Augusta,  Avola,  Carlentini,  Floridia,
Francofonte,  Lentini,  Melilli,  Noto,  Pachino,  Palazzolo
Acreide, Priolo Gargallo, Rosolini, Siracusa e Sortino. Lo
comunica il deputato regionale  Vincenzo Vinciullo, impegnato,
nell’ultimo periodo, nel tentativo di evitare la perdita dei
finanziamenti europei e la conseguente drammatica situazione
in cui si verrebbe a trovare la Sicilia. Vinciullo infatti
spiega: “Anche la Regione Siciliana sta tentando di ridurre il
divario esistente tra chi ha accesso effettivo a internet e
chi,  fino  a  oggi,  ne  è  rimasto  escluso,  favorendo  la
realizzazione  di  strutture  in  fibra  ottica  per  consentire
l’accesso alla banda larga a tutti gli utenti telefonici. Come
è  noto,  l’Italia  è  l’ultimo  Stato  europeo  per  qualità  e
quantità di accesso a internet ricorrendo alla banda larga e
la Sicilia è l’ultima regione d’Italia e, di conseguenza,
d’Europa”. Su richiesta di Vinciullo, la Commissione Bilancio
ha più volte ha affrontato questo argomento, per realizzare le
opere  e,  nel  contempo,  per  non  perdere  i  finanziamenti
necessari.  “L’Ufficio  informatica  della  Regione  –  prosegue
Vinciullo – ha inviato a tutti i Comuni la richiesta per il
rilascio  dei  permessi  di  scavo  nel  suolo  pubblico,  di
conseguenza, per non perdere i finanziamenti europei, sarebbe
necessario  che  tutte  le  Pubbliche  Amministrazioni
concludessero velocemente l’iter amministrativo, in modo da
poter iniziare i lavori. Sarebbe una risposta importante –
conclude Vinciullo – in quanto potrebbe accadere che per la
prima volta un progetto “Piano Nazionale Banda Larga Italia”,
approvato  dalla  Commissione  Europea  il  24  maggio  2012,
potrebbe concludersi rapidamente e per primi in Italia”.
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Spedizione  siracusana  per  i
campionati nazionali Aics di
calcio e internazionali dello
Csit
L’Aics  Siracusa  a  Lignano  Sabbiadoro  per  i  campionati
nazionali Aics di calcio e internazionali dello Csit (l’ente
mondiale a cui si appoggiano tutte le consociate come l’Aics a
livello europeo), in programma da oggi a domenica. L’Aics sarà
presente con i ragazzi dell’Europtik vincitori regionali di
calcio a 11 e quindi di diritto presenti alla competizione. La
squadra  di  Marco  Caziero  sarà  rappresentata  dallo  stesso
responsabile  del  team,  oltre  che  da  Alessio  Genovese,
Salvatore  Failla,  Luca  Bianchini,  Mario  D’Alessio,  Marco
Cassia, Michele Formisano, Imerio Ricci, Fabio Rizza, Toni e
Salvatore Zammitti, Gaetano Bianca, Andrea Genovese, Giovanni
Crapa  e  Mario  Marchese.  Al  termine  di  questo  evento
scatteranno  i  campionati  internazionali  e  ci  sarà  grande
attesa per il Football club Messina-Melluzzo capitanato da
Roberto  Regina  con  il  tecnico  Antonello  Di  Nicola.  La
selezione  siracusana,  che  lo  scorso  anno  vinse  un  titolo
nazionale a Pescara in occasione di un altro evento italiano,
sarà presente nel calcio a 11 per il campionato che andrà
nella  settimana  dal  7  al  14.  Oltre  a  capitan  Regina,  la
squadra  sarà  composta  da  Peppe  Aglianò,  Luciano  Amadore,
Amedeo  Bianchini,  Andrea  Germano,  Simone  Figura,  Luciano
Lentini, Mirko Linares, Bryan Quarto, Gaetano Favara, Giovanni
Cerruto,  Marco  Saraceno,  Santino  Russo,  Paolo  e  Antonio
Messina. Spedizione che sarà completata dal presidente Enrico
Messina  e  dai  dirigenti  Nicola  Figura,  Roberto  Germano  e
Giancarlo  Cannata.  La  comitiva  Aics  comprenderà  anche
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l’arbitro Marco Torneo, uno dei fischietti designati sia per
la  competizione  nazionale  sia  per  quella  internazionale.
Presenti, infine, il presidente Aics di Siracusa Enzo Nassetta
che  farà  parte  della  commissione  tecnica  di  calcio  a  11
nazionale  e  internazionale  e  il  presidente  regionale  Aics
Liddo Schiavo che presenziera’ alla cerimonia d’apertura dei
campionati internazionali lunedì 8 giugno.

Siracusa. Coperta la voragine
di  via  Augusto  Von  Platen.
Probabile  perdita  idrica
all'origine del cedimento
E’ stata coperta con uno strato di asfalto la voragine che si
era aperta nel pomeriggio di ieri in via Augusto Von Platen.
Una squadra tecnica di Siam, la società che si occupa del
servizio idrico, ha completato l’intervento poco dopo le 22.30
di ieri sera, quando è stato riaperto al traffico il tratto in
direzione balza Akradina.
All’origine del cedimento strutturale vi sarebbero problemi ad
un sottostante allaccio idrico.

Siracusa.  Ordine  di
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carcerazione  per  un  21enne,
deve espiare oltre 2 anni per
rapina aggravata
Agenti  della  Squadra  Mobile  hanno  eseguito  un  ordine  di
carcerazione, emesso dal tribunale di Siracusa, nei confronti
di Lorenzo Arena, siracusano di 21 anni. L’uomo deve espiare
la pena residua di 2 anni, 7 mesi e un giorno di reclusione
per  il  reato  di  rapina  aggravata  in  concorso  commessa  a
Siracusa il 15 settembre 2013. Arena, già sottoposto al regime
degli arresti domiciliari, dopo le incombenze di rito, è stato
condotto alla casa circondariale di Cavadonna.

Noto. Il comando di Polizia
municipale  si  trasferisce
alla stazione ferroviaria
Sarà  trasferito  nella  stazione  ferroviaria  il  comando  di
Polizia municipale di Noto attualmente collocato all’interno
dell’impianto sportivo di via Cavarra, dove presto partiranno
lavori di riqualificazione. Il Comune ha chiesto e ottenuto in
comodato d’uso l’utilizzo per sei anni dei locali al pian
terreno con l’esclusione dei locali macchine e tecnologici
della  stazione  ferroviaria.  La  giunta  municipale  ha
considerato che la nuova sede individuata è conforme alle
esigenze  operative  e  funzionali,  anche  sul  piano  della
viabilità, sia per chi proviene da fuori città sia per i
residenti e che, al tempo stesso, rappresenta un presidio di
Polizia in una zona del centro abitato che ha bisogno di un
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forte segnale di presenza delle istituzioni pubbliche. Circa
un anno fa, infatti, tre turisti irlandesi furono aggrediti e
derubati proprio vicino alla stazione ferroviaria. In quella
occasione  le  tre  vittime  furono  invitate  a  trascorrere
un’altra giornata a Noto, ospiti dell’amministrazione comunale
in  segno  di  solidarietà  e  di  ripudio  ad  ogni  forma  di
violenza.

Siracusa.  Segnaletica
invisibile  e  caos  nel  fine
settimana, tutte le criticità
della viabilità in Ortigia
Segnaletica orizzontale quasi invisibile, caos di auto nel
fine settimana e lunghe attese per un stallo per disabili.
Sono soltanto alcuni dei problemi alla viabilità di Ortigia,
rilevati  dai  consiglieri  di  quartiere  Salvatore
Gibilisco,  Raffaele  Grienti   e  Salvatore  Scarso.  “Sembra
davvero assurdo che per un normalissimo stallo H per portatori
di handicap bisogna – afferma Gibilisco – bisogna aspettare
più di un mese. Nonostante tutta la parte burocratica sia
stata  espletata  da  tempo  e  il  relativo  sopralluogo  di
assegnazione  sia  avvenuto  già  da  qualche  settimana,  la
segnaletica verticale e orizzontale non è infatti ancora stata
eseguita. Ho avuto diversi contatti telefonici con l’assessore
Grasso, il quale ha riferito che questo ritardo era dovuto al
passaggio di competenza tra la ditta precedente ossia la Stes
e  la  nuova  aggiudicatrice  del  servizio”.  Giustificazioni
“assurde” a detta di Gibilisco perchè, a suo dire, si dovrebbe
dare  precedenza  agli  stalli  H  per  portatori  di  handicap
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rispetto a un normalissimo divieto di sosta. Aggiunge Grienti:
“Abbiamo inoltre chiesto all’assessore di ridurre il numero
degli stalli riservati su piazza Archimede, ma ancora non si è
visto  alcun  intervento  e  chissà  quanto  dovremo  ancora
aspettare. E invece diverse sarebbero le soluzioni per ridurre
il caos delle auto nel fine settimana in Ortigia. Tra queste
la riduzione  del numero delle categorie aventi diritto al
pass Ztl, lo spostamento del semaforo Ztl da corso Matteotti
al ponte Santa Lucia per evitare così pericolosi ingorghi e
l’istituzione di un presidio serale di vigili urbani, che
possa non solo regolare il traffico, ma anche sanzionare gli
eventuali  trasgressori”.  Conclude  Scarso:  “La  segnaletica
orizzontale lascia molto a desiderare visto che oramai è quasi
invisibile, partendo dalle strisce gialle bianche e quelle
pedonali che ritengo siano di fondamentale importanza per la
incolumità dei pedoni”.

Siracusa.  Denunciato  un
30enne per tentato furto in
concorso
Un 30enne di Siracusa, già noto alle forze di polizia, è stato
denunciato in stato di libertà da agenti delle Volanti per il
reato di tentato furto in concorso.
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A  Lentini  servizio
straordinario  di  controllo
del territorio
Servizio  straordinario  di  controllo  del  territorio,  ieri
mattina  a  Lentini,  effettuato  da  agenti  della  Polizia
nell’ambito dell’operazione Trinacria.  Nel corso di questa
attività  sono  stati  controllati  60  persone  e  altrettanti
veicoli, effettuate 2 perquisizioni domiciliari ed elevate 17
sanzioni amministrative.

Castello  Regina  Giovanna  di
Brucoli,  l’assessore
regionale:  "Riapre  entro
l'estate", il dirigente: "Non
è possibile"
“Da  informazioni  assunte  per  le  vie  brevi  presso  la
Soprintendenza  di  Siracusa,  risulta  che  la  procedura  per
l’affidamento in concessione del Castello Regina Giovanna è
stata  avviata  dalla  Soprintendenza  con  l’Associazione
“Marilighea” di Augusta. L’apertura del Castello al pubblico è
prevista entro l’estate. In atto si sta procedendo con la
stipula dell’accordo”. E’ la risposta dell’assessore regionale
dei  Beni  Culturali  e  dell’Identità  Siciliana
all’interrogazione  parlamentare  del  deputato  regionale
Vincenzo  Vinciullo  “Chiarimenti  sul  mancato  affidamento  in
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concessione a privati del Castello Regina Giovanna di Brucoli,
in provincia di Siracusa”. Fin qui nulla di strano. Se non
fosse, come rileva Vinciullo, che “il dirigente generale dello
stesso assessorato, rispondendo alla stessa interrogazione, ha
riferito  che  le  attuali  condizioni  di  conservazione  del
Castello  Regina  Giovanna  di  Brucoli,  non  consentono
l’ordinaria  apertura  al  pubblico  del  monumento,  la  cui
fruizione  non  soddisfa,  al  momento,  le  prescrizioni  poste
dalla  normativa  sulla  sicurezza  né  quelle  di  carattere
igienico sanitario. Nel tempo, privati ed associazioni hanno
avanzato delle proposte che la competente Soprintendenza beni
culturali di Siracusa ha attentamente vagliato e sulle quali
ha espresso la massima disponibilità ma che, purtroppo, si
sono concluse con un nulla di fatto per la successiva perdita
d’interesse da parte degli stessi proponenti. Nessuna proposta
di intervento con fondi privati, onde far fronte a lavori di
ristrutturazione  e  recupero  del  Castello,  risultano  a
tutt’oggi pervenute alla competente Soprintendenza. Stante la
natura demaniale del bene e la necessità di eseguire lavori di
completamento  ed  adeguamento  anche  impiantistico,  utili  a
consentire  l’eventuale  fruizione,  si  fa  sapere  che  la
Soprintendenza beni culturali di Siracusa sta valutando la
possibilità di emanare un bando pubblico per l’acquisizione di
proposte  di  concessione  d’uso  del  bene,  finalizzate  alla
pubblica fruizione, previa esecuzione dei necessari lavori per
l’adeguamento alla vigente normativa in termini di sicurezza e
fruizione”. L’assessore e il suo dirigente, insomma, non la
pensano  allo  stesso  modo.  E  Vinciullo  tuona:  “E’
necessario, prima di prendere ogni iniziativa, che l’assessore
e il suo dirigente generale si mettano d’accordo fra di loro
sull’argomento,  perché  si  possa,  finalmente,  trovare  una
soluzione  che  permetta  il  recupero  del  Castello  e  la  sua
fruizione al pubblico”.



Siracusa. Da domani al via le
“Giornate mediche della Magna
Grecia"
Un confronto fra specialisti provenienti da diverse realtà
italiane sulle recenti evidenze negli ambiti cardiovascolare,
gastroenterologico,  respiratorio,  metabolico,  epatologico  e
infettivologico. E’ la VI edizione delle “Giornate mediche
della Magna Grecia”, in programma domani dalle 9 alle 17.30 e
sabato dalle 9 alle 13-30, nella sala convegni della Camera di
Commercio di Siracusa in via Duca degli Abruzzi. Nel corso
dell’evento saranno esposte e commentate, in particolare, le
ricadute nella pratica quotidiana di linee guida in tema di
ictus cerebrale, tromboembolismo venoso, broncopatia cronica
ostruttiva,  malattie  infiammatorie  croniche  intestinali,
infezioni gravi, epatopatia metabolica e vasculiti.  L’evento
è promosso dal direttore della Medicina interna dell’ospedale
Umberto I, Michele Stornello in collaborazione con quello del
reparto Malattie Infettive Gaetano Scifo e dell’altro della
Medicina interna dell’ospedale Muscatello di Augusta Roberto
Risicato.
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